

行動記録

1日目 7/23 (水) 出発

担当者：小川美紀

時刻	行動	場所	内容
7:00	集合	入間市役所 正面玄関	<p>次々とメンバーが集まる中、家の近い華奈が最後に到着するや否やスーツケースベルトを忘れ、走ってとりに帰るハプニングも…。(笑)</p> <p>全員無事集合し、関係者・保護者の方々に見送られ、羽田空港へいよいよ出発です！</p> 
12:20	搭乗 〔Lufthanza/LH 715 便〕	機内	<p>私の座席は4人席の真ん中で、お隣は華奈でした。これからミュンヘンまで約12時間の長旅が始まります。機内では各座席にiPadが設置されており、無料で映画や音楽、ゲームなどのサービスが楽しめます。私は映画も見ずにAviciiのWake me upという曲にはまり、12時間ずっとリピートしながら寝ていました。(笑)</p> 

17:25	訪問団 到着	ミュンヘン 空港	<p>心の準備もないまま到着ロビーへ着くと、ヴォ市の方々が迎えに来て下さいました。私の妹、沙紀のホストファミリーであるクリスは一昨年同様に「Saki」と画面に出した iPad を持ち、歓迎してくれていました。</p>  <p>残念ながら私のホストファミリーは来られなかったので、みんなより遅れてこの後の歓迎会で顔を合わせる事になります。</p> 
-------	-----------	-------------	--

2日目 7/24 (木)

担当者：小川沙紀

時刻	行動	場所	内容
	起床 朝食	ホストファミリー宅	ドイツに来て初めて迎える朝は、何とか起きられました。そして、朝食のパンは固めでおいしかったです！
8:55 9:00	集合 表敬 訪問	市役所	<p>私たちが訪問した部屋（議場）には、ヴォ市と姉妹都市である国の旗がありました。</p> 

			  <p>市役所の表にはヴォ市と入間市の旗が・・・！</p>
10:00	見学	ヴァルドラム幼稚園	<p>この幼稚園にはキリンがたくさんいました！</p>   <p>先生と一緒にかわいい園児たちが歌を歌ってくれました！私達も「ぶんぶんぶん」を日本語で歌ったのですが、その場で歌おう！となったので歌詞が分からず焦りました(>_<)</p> <p>そのあと、庭で園児たちが遊ぶところを見学しました。すごく楽しそうで私も一緒に遊びたいなあと思っていました。(笑)</p>

			 <p>ちなみにこの幼稚園は市立だそうです。</p>
12:00	農場 見学	<p>ハインリッヒ・ヴァイダツハ農場</p>	<p>農場には約160頭のメスの羊と150頭の子羊がいました。とてもかわいかったのですが、ハエがたーくさん飛び回っていました！</p>  <p>養蜂のハチを見せてもらいました。刺されるのではないかとちょっと怖かったです。</p>  <p>お昼は手作りのチーズやパン・りんごジュースやはちみつをいただきました。とてもおいしかったのですが、量が多くてあまり食べられず。もう少し食べておけばよかったと後悔…。また食べたいなあ。</p>
	昼食		



14:30

山散策

山散策の前に日本庭園を見に行きました。改めて日本の良さを感じました。



そして山の散策に行きました。思ったよりもきつかった！(笑)

でも、山の上からは町全体が見渡せきれいでした。



			<p>山を降りたらアイスクリームを食べに行きました。メニューがドイツ語で読めなかった私は、間違いがないだろうとバニラを頼みました。</p> 
17:30 19:00	帰宅 夕食	ホストファミリー宅	<p>今日の夕食はミートソーススパゲッティで、庭にあるテーブルでホストファミリーみんなと食べました！スパゲッティは安定のおいしさ。でも、お水は炭酸ありでもなしでも私は苦手でした…。</p> <p>その後、みんなでバドミントンをしました。言葉があまり分からなくても、一緒にするスポーツは楽しかったです（・v・>） 日が落ちるのが遅いので、21時すぎまで遊んでいてびっくりでした！</p>

3日目 7/25（金）

担当者：松田華奈

時刻	行動	場所	内容
7:00	朝食	ホストファミリー宅	パンとグリーンティーでした。 グリーンティーに入っている水は飲める水だよ、という内容の会話で CaCO_3 （炭酸カルシウム）という元素記号がでてきて驚きました。さすが生物学者！
7:45			ホストファミリー宅 出発
8:00	出発	ザウアーラッヒャー通りスクールバス停留所	自転車で向かいました。 ヴォルフラーツハウゼン市内の綺麗な空気を感じました。
12:00	到着 見学	ノイシュヴァンシュタイン城	涼しい木陰の中、途中まで馬車で向かいました。気持ち良かったー☺ 馬車を降りてからはノイシュヴァンシュタイン城までの坂道を走って行きました。 途中日本人や中国人など様々な人種の人が出てノイシュヴァンシュタイン城の有名さが伝わりました。 Wunderbar!

12:45	移動		  
14:00	昼食	シュヴァン ガウ城ビア ホール	<p>サラダを食べました。珍しく口に合わないものがありましたが4分の3位は食べられるようになりました。成長！</p> <p>食事が終わるとハエがテーブルにとまりだしたので囲んで写真を撮りました。</p>
16:00	見学	ヴィース教会	<p>滞在時間は短かったですが本物の金をあしらったチャーチは一味違う雰囲気を感じました。それにアンテ</p>

			<p>ークピンクやグリーン、ホワイト、ゴールドの色の組み合わせは最高でした。</p> <p>また、礼拝に来た人達の座る椅子には跪くためのひざ用の椅子のようなものがありました。</p> <p>そして2階には合唱団とパイプオルガンもありました。</p>
18:30	夕食	ホストファミリー宅	<p>本日も夕食はお庭です☆</p> <p>レモネードが最高に美味しかったです！</p> <p>赤色のパプリカ、漫画に出てきそうなチーズ、ハム、サラミも美味しかったです。</p> <p>食事中は日本の地震の話をしました。</p>
20:30	休憩		<p>リディアと折り紙をしました。</p>
			
21:00	散歩	近所の川	<p>夕食時に近くの川が綺麗という話を聞きいて行きたいと言ったら猫を含め家族で連れて行ってくださいました！猫は途中で置いて行かれましたが（笑）</p> <p>ありのままの自然が多くて美しいと思いつつも、歩くとき足にかする葉がかゆかったです。</p> <p>暗くなって帰るときにカエルを3匹も見つけたリディアは目が良いんだなと思いました。</p>

4日目 7/26 (土)

担当者：三星天子

時刻	行動	場所	内容
7:20	朝食	ホストファミリー宅	今日の朝食はプレートル(^^♪)ホストファミリーのヴォルフガングに、食べ方を教わりました。本当に、ドイツではナイフをよく使うな～。
8:00	集合	ザウアーラッシャー通りスクールバス停留所	ホストファミリーのクリスティーネは本当に自由人！8時集合なのに、8時過ぎに出ました(笑)ドイツ人は時間にルーズなのかと思ったけど、クリスティーネだけみたい…。8日間結構、自由人クリスティーネに振り回されました。

10:00

到着

ヴァイオリン博物館

ジャジャーン！このひとはヴァイオリンをこの地で有名にした人です↓



はい、ここがヴァイオリン博物館です。おしゃれですね。(・v・) ヴァイオリンにも専門学校があって、作り方はもちろん修理など幅広い分野を学ぶそうです。



11:00	ゴルフ	カルヴェン デルゴルフ ミッテンヴ アルトクア パーク内	<p>とうとうゴルフだ(^0^)ヒャッホー！沙紀さんとフランツィと同じグループでした！フランツィが上手過ぎて、うらやましかった～！余談になりますが、私が穴にボールを入れようとする、と、沙紀さんが小声で「入るな～」と言ってるのが可愛かった。ちなみに3人中2位でした。フランツィは越えられないわ…。でも、日本人の中では上位だったので、イニシャルが入ったキーホルダーを景品として頂きました☆</p> 
12:30	昼食	ホストファ ミリー宅 シュターン レストラン	<p>さあ、ランチタイム！私が頼んだのはこちら↓ステーキ with オニオン！これがもうおいしくて完食しました！やっぱりお肉は最高ですね。</p> 
13:45	パートナッ ハ溪谷	ガーマッシュ	<p>スキージャンプ台です。いや～very highです。</p>  <p>いざ、溪谷へ！上からたくさん、水が降って来る！（。□ノ）でも、涼しくて気持ち良かった！水の流れが登るにつれ、激しくなってすごい景色でした。たまに、暗い所を通るところがあって足元見えなくて怖かったです…。なかなか楽しかった！</p>

18:00	解散		 <p>渓谷です。流れがすごいです。</p> <p>とりあえず解散。19:00 にまた花火を見るためにロイザッハの川あたりにみんなで集合です。</p>
19:30	夕食	ロイザッハ川辺	<p>食券をもらったので、屋台で夕食を買います！ソーセージとポテトのセットをたのみました！私はナイフの扱いが下手だと言う事を、ヴォルフガングは十分にわかっているの、ソーセージを細かく切ってくれました！ヴォルフガングは見た目だけでも十分、優しそうなオーラが出てるでしょう？(´▽`*)↓↓↓</p> 
21:30	花火		<p>花火まで時間が有るので、みんなでカフェへ。 ドイツ行って、ホットチョコレートばかり頼んでいる気が…(笑)体が温まったところへ、クリスティーネが合流。澤田さんが、クリスティーネのt-シャツにある星をみて”one star”と言っているところ、ヴォルフガングが、”No, she is a monster!”と言ってるのに爆笑。 クリスティーネが少し怒っているのを見て、またまたヴォルフガングが、“I said you are my star!”と言ってまた爆笑。もう、二人の会話がとにかく面白いすぎる。 花火は…5分で終わりました。日本に比べたらとても</p>

			しょぼかったですが、綺麗でした☆ 
23:00	就寝	ホストファミリー宅	明日はホストファミリーと過ごす日！いつもより朝遅いから長く寝られる！明日たのしむぞー！（〜ω〜）スヤア…

☆☆☆ホストファミリーと一緒に過ごした1日☆☆☆

5日目 7/27（日）Innsbruck

担当者：小川美紀

時刻	行動	場所	内容
9:30	朝食	ホストファミリー宅	いつもより遅めの起床で、ファミリー全員での朝ごはん。今日は国境を越え、オーストリアのスワロフスキー・クリスタルヴェルテンへ行きます！パスポートにスタンプ押されないのが残念…。
10:45	出発	オーストリア	フランツィも加わり、シュテファンの運転でインスブルックへ。ヴォルフラーツハウゼンからインスブルックまではアウトバーンに乗って100km以上あり、特に海外で車酔いする私にとって辛く長い道のりでした。アウトバーンで、日本の高速道路の法定制限速度は100km/hまでだから、記念にメーターの写真を撮りたいと言ったら199km/h出してくれました！平面のジェットコースターに乗っている感覚！ 

			<p>日本で免許をとったばかりの私は、高速教習で 80km/h しか出したことがなく、MT 車で 199km/h の速度を出し、車線変更するシュテファンの運転に釘付けでした。笑</p> 
13:00	到着	SWAROVSKI KRISTALLWEL TEN	<p>到着しました！</p>  <p>見学する前にまずは腹ごしらえ！ということでカフェテリアへ。二品で迷った私はバスティと一品ずつ頼んでシェアすることに…。それにしても量が多い！完食したけれどしばらく動けません。</p> 

		<p>一息ついた私たちは、クリスタルヴェルテン内部へ。14もの部屋ごとにスワロフスキーの作品が展示され、クリスタルな空間が広がっています。思わず見とれてしまったこの作品！ミニチュア版があったら部屋に飾りたい！</p>  <p>出口付近にはスワロフスキーの中でも最大級のショッピングエリアがあり、ジュエリーやアクセサリ、インテリア・オブジェまで購入可能です。ピアスやブレスレットなどで手が届く値段のものもありましたが、今回は購入せず…。</p>
移動	インスブルック市街地	<p>少し車を走らせ、インスブルック市街地へ。ヨーロッパの街並み！</p>  <p>Katzung というカフェで一休みする私たち。せっかく国境を越えてオーストリアに来たからお土産を買いた</p>

			<p>い！ということで入ったお店で、「Innsbruck」の文字と国旗が入ったかわいいパーカーを発見！購入を決意し、一旦パーカーはお店の人に預け、小物を見る私。小物を持ってレジへ行くと買おうと思っていたパーカーがない！お店の人が私の前にいたお客さんの商品袋の中に間違えて入れちゃったらしい……。でも新しいもの買えました！</p>
19:00 ～ 21:00	夕食	ヴォ市・イタリアンレストラン	<p>やっとヴォ市に戻ってきました！今日はイタリアンレストランでディナー！ピザを頼んだものの、量が多く一枚丸々一人分だったので、1/4しか食べられませんでした。</p> 
22:00	帰宅	ホストファミリー宅	<p>明日からフランツィがレオと旅行に行くため、彼女と過ごすのは今日で最後でした。サプライズでアルバムや「I mog di」のメッセージが書かれたハートのポシェットをもらいました。ちなみに意味は「I like/love you」だそうです♡ Franzi,Danke!</p> 

5日目 7/27 (日)

担当者：小川沙紀

時刻	行動	場所	内容
11:00	起床 朝食? 昼食?	ホストファミリー宅	<p>「いっぱい寝ていいよ」と言われたのでたくさん寝ました。でも、起きたら11時頃だったのでちょっと焦った!!! (笑)</p> <p>朝食か昼食か分かりませんが12時にパンを食べました。</p>
13:00		FREIZEITPARK	<div data-bbox="703 568 1289 904" data-label="Image"> </div> <p>子供向けの小さな遊園地のような公園に行きました。クリスがとってもはしゃいでいました！私は回る乗り物が好きなので、コーヒーカップに乗れて楽しかったです！日本の富士急ハイランドに行きたくなりました。(笑)</p> <div data-bbox="687 1182 975 1384" data-label="Image"> </div> <div data-bbox="1031 1182 1326 1384" data-label="Image"> </div>
15:30頃	乗馬		<p>公園のあとはそのまま乗馬をしに行きました。姿勢良く乗るのがちょっと難しかったけど、面白かったです！</p> <div data-bbox="695 1576 1102 1868" data-label="Image"> </div> <div data-bbox="1086 1823 1382 2024" data-label="Image"> </div>

17:30	帰宅	ホストファミリー宅	<p>家でまったり。猫と戯れてました (。・_・。)</p> 
19:30	出発	ボウリング場へ	<p>私がアウトバーンに行きたいと言ったらアウトバーンに乗ってくれてボウリングに行きました。 軽く200キロくらい (° 0 °) 私も免許を取って200キロ出してみたい！！ ※日本は200キロも出せません。</p>  <p>ボウリングは私を含め4人で3ゲームやりました。すごく久しぶりだったけど、結構ハイスコアを取れて楽しかった！！ (^0^)</p>  <p>夜ご飯はこのピザを食べました！おいしかったけど夜に食べるピザは太りそうだなあと考えていました。(笑)</p> 
22:00	帰宅	ホストファミリー宅	<p>気温が暖かかったら湖で泳ぎたかったけど、残念ながら行けませんでした。でもホストファミリーとの1日とっても楽しかった！！</p>

5日目 7/27 (日)

担当者：松田華奈

時刻	行動	場所	内容
9:00	朝食		パンにハチミツをかけて食べました。
10:00			自転車で片道1時間半のサイクリングをしました。 途中どこからかホストファザーが来て、川の水かさが増していたので車で行くことになりました。近くにいた馬に人参の葉をあげて、一旦家に帰りました。
12:00			ランチの準備をして再出発しました。 まず白鳥のいる湖に行って ブラックスワンをみました。 嘴が赤かったのが印象的でした。
12:30			隣町の綺麗な住宅を見に行きました。 その後、仮装祭りに行き、民族衣装を着た人々のパレードをみました。 車に戻りランチを食べ、また祭りの会場に行きました。 舞台上で民族ダンスをしている人を見て私も踊りたくなりました。 他にも会場内ではビールを飲んでいる人が多くきてウエイトレスが片手に1ℓビールが入ったコップを4個ずつ運んでいる姿をみて腕力に驚きました。
17:00			ホストマザーの両親の家に会いにいきました。絵を描くことが得意なようで筆がたくさんありました。他にも猫をやるようで角、頭蓋骨、毛皮が飾ってありました。
18:30			その後、帰宅し、くっついた冷凍のプレッツェルをはがしたり、パプリカをきったりしてリディアとリディアの友達でBBQを始めました。 美味しかった！ その後、日本の変なお菓子を作ったりUNOをして遊びました。 とても楽しかったです。



5日目 7/27(日) ホストファミリーとの一日 担当者：三星天子

時刻	行動	場所	内容
10:00	朝食	ホストファミリー宅	1回7:30に起きたのですが、2度寝してしまいお父さんに起こされ Wake up!朝食にゆで卵があったのですが、クリスティーネが入間のホテルには卵がなくて少し残念だったと言っていました(笑)あと、ゆで卵の食べ方をイザベラに教えてもらって少しマスターしました。
11:00	出発	ドナウ川に向けて出発	イザベラの親友、イリーザを途中でピックアップして、ドナウ川に向かいます。やっぱり車のスピードが尋常じゃない!前にいる車がどンドン右に移動して道を開けてくれて…ヴォルフガング恐るべし!(°o°)
14:30	到着	ドナウ川	ドナウ川付近に着いた時クリスティーネがドナウ川のポストカードを5枚買ってくれました!イザベラも、私の好きなスニッカーズを買ってくれて嬉しかったです。
15:00	出発	ドナウ川	15分間船に乗って、ドナウ川を渡りました!涼しかったです☆ 
10:30	帰宅		レーゲンスブルクからの帰り道に、初めてイザベラのお姉さんキャロラインに会いました!とてもかわいかったです☆明日はヴォ市に戻って来てくれるので、話すのが楽しみです!
16:00		ドナウ川近くの喫茶店	雨が降って来たので、喫茶店へ!私とイザベラとイリーザはココアを頼みました。二人の口にココアの泡がついてる(笑) 

17:00

到着

レーゲンスブルク

レーゲンスブルクです☆橋に向かう途中にあった、回転寿司の”KYOTO”って店。ヴォルフガングとイザベラとイリーザがとても興味津々な様子(・v・)



このレーゲスブルクの旧市街はなんと世界遺産！この橋はドイツ最古の石橋！もう、眺めが素敵でロマンチックでした。+。(・v・).+



歴史あるレーゲンスブルクの大聖堂にも行ってきました☆写真で見たことある人も多いはず！暗い中ステンドグラスがきれいに照らされていて、神秘的でした…。

			
19:00	夕食	ピザの店	<p>前からピザを食べに行く約束だったので、とうとう食べることができました！きのこが大好きなので、きのこハムのピザを食べました。</p> <p>4人ともピザをナイフとフォークを使って食べていたので、日本は手で食べることを伝えるとびっくりしていました！私も驚きました…。</p> 
22:30	帰宅		レーゲンスブルクからの帰り道に、初めてイザベラのお姉さんキャロラインに会いました！とてもかわいかったです☆明日はヴォ市に戻って来てくれるので、話すのが楽しみです！

5日目 7/27(日) ホストファミリーとの一日 担当者：浦上華穂

時刻	行動	場所	内容
	移動		エリザベートとフィーリップとマニエルとサラでラウンドワンのような場所へ出発
		ラウンドワンのような場所	ラウンドワンより小さいけどいろいろな遊ぶところがある場所へ行きました。 そこでは、ボウリングをメインにやりました。初めてのボウリングだったのでドキドキしていたけど、ストライ

			<p>クが出てからとても楽しめました。</p> 
	<p>ラウンドワンのような場所</p>	<p>ボウリングの次はフィーリップとマニユエルで、テレビで見たことがあるゲームをしていました。見ていてルールが少しわかりました。</p>	
	<p>人がたくさんいる場所</p>	<p>通りの名前はわかりませんがワイワイしている場所へ行きました。そこでみんなでアイスやパフェを食べまし</p>	
			 <p>少し肌寒かった日でした。 でもとても楽しかったです。</p>

6日目 7/28 (月)

担当者：浦上華穂

時刻	行動	場所	内容
8:15	集合	駅の切符売り場	<p>電車に乗ってミュンヘンへ向かいます 人は少なかったです。</p> 
10:45	市内観光	ミュンヘン	<p>2階建ての観光バスに乗って市内を観光しました。この日はとても暑い日で人がたくさんいました。イヤホン式の日本語ガイドを聞きながら2階から写真を撮りたくさん撮っていました。</p> <p>この時、高間さんから建物の窓の大きさが上へいくほど小さくなるという建築について少し教わりました。</p> <p>また、建物の外は古いままだけど中は近代的になっているということも教わりました。</p> <p>2階建てのバスだったのでその様子がとてもわかりました。</p> 
11:00	見学	マリエン広場	<p>仕掛け時計の演奏をききました。 人形が回りながら動き出し、最後には面白いことが起きました。</p>
11:30	昼食	ホーフブロイハウス	<p>昼食はみんなの料理をみんなで分けながら食べました。 どれもとても美味しかったです。</p>
13:00	見学	市庁舎、ペーター教会、フラウエン教会見学	<p>市庁舎と教会を見学しました。 建築の仕方が左右で違うと言われましたがあまりわかりませんでした。</p>

14:30	歩行者天国にてショッピング	歩行者天国	
17:54	帰宅	ヴォルフラーツハウゼン市	<p>ショッピングでは、お土産を買うというよりみんなで洋服を買いました。 H&Mと forever 2 1にいきました。 その後みんなでアイスも食べました。</p> <p>電車でヴォルフラーツハウゼン市へ向かい到着するとホストファミリーの人たちが待っていてくれそれぞれの家へ帰宅しました。</p>

7日目 7/29 (火)

担当者：小川沙紀

時刻	行動	場所	内容
朝		学校 市役所	<p>14歳のゾナーが学校だったので送って行ったら、学校を少し見学させてくれました。明日から夏休みだそうです。どんな勉強しているのかな？</p>  <p>そのあとヘルガさんの職場である市役所に行きました。↓</p>   <p>市長室も見せてもらいました↑</p>

8:15	集合	市役所裏	ヘルガさんは仕事なので、この日に一緒に行く市長さんと随行者のクラウディアさんと集合場所に行きました。
8:30	出発	オリンピックゲレンデ	昨日に引き続きミュンヘンへ！！
9:20	到着		<p>駐車場からオリンピックスタジアムまで意外と遠かったです。見学まで時間があったので、クロワッサンを食べました。激うまでした！！</p>
			
10:45	見学	オリンピックスタジアム	<p>スタジアムではドイツのガイドさんが説明したのを通訳の高間さんが日本語で説明してくれました。ですが、ドイツガイドさんの話が長くて長くて…。笑</p>
			<p>【上から見たとき】</p>
			<p>【下から見たとき】</p>
			<p>オリンピック出たいなあと思ったので、ちょっと東京オリンピックでも目指そうかな！（笑）</p>

12:30	登る	オリンピックタワー	<p>スタジアムからタワーに向かう途中に移動式の遊園地を作っていました。乗ったら楽しそう！</p> 
	昼食	回転レストラン	<p>オリンピックタワーは290mあり、ミュンヘンでは1番高いらしいですが下から見ると小さく見えました。多分ドイツに行く前にスカイツリーを見たからかな！？</p>  
			<p>タワーの回転レストランでお昼を食べました。曇りでしたが、ミュンヘンを見渡せました。</p>  <p>料理もおいしかったー (^v^)/</p> <p>高間さんから「このあと水族館じゃなくてBMW本社見学に変えられるよ」と言われたので、私は水族館よりも断然、車の方が好きなのでBMW本社見学が良かったけど、多数決で水族館に…。(>_<) 泣</p>

14:30		シーライフ 水族館	<p>思ったより楽しくてタツノオトシゴがかわいかった！ みんなで紙のめがねしていました。</p>  <p>日本の水族館とあまり変わらなかったと思います！日本 の水族館の記憶が曖昧ですが（・o・）</p>
17:00	出発		ヴォルフラーツハウゼン市へ
18:00 頃	到着	ロイヤル ホール 駐 車場	<p>ヘルガさんとピーターさんが迎えに来てくれました。帰 宅だと思っていたら、家ではなくどこかへ連れて行か れ…。</p> 
			<p>射撃しました！（^▽^）ノちょっと興味があったので 楽しかった！またやりたい！！！！ そして一口お酒飲みました。↓</p>  <p>ドイツでは16歳から飲酒OKなので「郷に入れば郷に従 え」ということです。 度数が高いお酒なので喉が熱くなって、味はよくわから なかったです。</p>

8日目 7/30 (水)

担当者:松田華奈

時刻	行動	場所	内容
7:30	朝食		パンとグリーンティーが毎日の朝食になり、慣れてきました。
9:00	パン作り	ケニヒストルファー・バックシュトゥーベ	<p>パン作りのハウツーを教えてもらいました。プレッツェル、パイ、マジパンを作りました。他にもパンを折り紙の要領で鶴を作ったりしました。とても楽しかったです!</p>   
11:30	昼食兼見学	マクドナルド	<p>実際にハンバーガーを作っているところを見学しました。パテは決まった温度で冷凍してあり、機械が温めて焼くことを初めて知りました。また、質にもこだわっていてドイツ産を多く使っていることも知りました。</p> <p>他にも経営の仕組みについて教えてもらいました。注文してみると日本では大抵セットなのにドイツでは単品が多くて驚きました。</p> 

14:30	民族衣装の試着	フィッシャー・フリュゲル	<p>柄、組み合わせが豊富でなかなか決められそうになかったので目の前にあったものにしました。 着てみると膝より低いスカート丈で面白いと感じました。</p> 
16:30	カフェ		<p>ホットココアを飲みました。 歌を合わせたり、フラフープを回しながら折り紙で鶴を折る練習をしました。</p>
19:00	お別れ会	レストラン・フレセライ	<p>ホストファミリーや市長、活動でお世話になった方々を迎え、夕食を食べながら最後のコミュニケーションをしました。習字や歌なども無事に成功しました。 この後ゲストの方々から持ちきれない程のプレゼントをもらいました。</p> 



9日目 7/31 (木)

担当者：三星天子

時刻	行動	場所	内容
8:20	朝食	ホストファミリー宅	<p>最後の朝食です…最後なのでクリスティーネが昨日私の為に買ってくれたハムを出してくれました。本当においしかった。イザベラが、お別れ会の”let it go”のドイツ語がちゃんと歌えていたと褒めてくれました！”</p>  <p>家を出る時にお祖母ちゃんとイザベラにハグしてもらって、すこし泣きそうでした。イザベラに”来年、入間で会おう”と言ってくれたので再会するのが楽しみです★</p>
9:10	集合	マリエン広場	<p>着いたら誰もいなかったのでクリスティーネと心配していると、美紀姉さんたちがきたので、いつもビリな私たちが初の1番をとったので二人で喜びましたo(^▽^)o</p>
9:15	買い物	ヴォルフラーツハウゼ市内	<p>最後の買い物！リディアのお母さんが紹介してくれたドラッグストアでいっぱい欲しい物が買えたので、満足です！</p>
10:15	挨拶	市役所	<p>市長に別れの挨拶です。本当に時がたつのは早い…。(5人ともミュンヘンで買った色違いのt-シャツとレギンス履いています！ドイツ人(?)の格好いいスタイルを真似しました笑)</p> 

11:00	出発	マリエン広場	<p>ミュンヘン空港へ出発！ヴォ市に別れを告げる時が来てしまいました…。随行者の方以外とはもうここでさよならです…。(; ㄩ ;)/</p> 
13:00	昼食	ミュンヘン空港	<p>空港です！みんな預け荷物で23kg以上かも…とドキドキしていましたが、澤田団長以外セーフでした。お酒とか有ると大変ですね…。</p>  <p>ドイツ最後のご飯！やっぱりおいしい☆</p> 
14:45頃	お別れ		<p>空港に見送りに来てくれた、ヘルガ、クリスティーネ、フィリップ、クリス、クリスの弟ゾナーとお別れです。みんな、最後にハグをしました！本当に、皆さん優しくかったです。ありがとうございました。</p>

15:35	離陸	機内	 <p>長時間のフライトです。日本(現実)に帰るのが嫌すぎて、落ちこんでいました。フライト中、2時間しか寝てない!! 本当に楽しすぎて幸せでした。この事業に参加して良かったです。 絶対また行きます(^)/</p>
-------	----	----	--

10日目 8/1(金)

担当者：浦上華穂

時刻	行動	場所	内容
15:35	出発	ミュンヘン 空港	みんななどの席に座っているのかわかりませんでした。
		飛行機内	<p>私は窓側の席で、離れるドイツを見ていました。雲や上空から見るドイツの町並みはとても綺麗でした。沙紀さんにカメラを渡され、景色をとっておいて欲しいと頼まれました。</p> 

10:55	到着	羽田空港	<p>無事、日本に到着しました。 日本の予想以上の暑さにみんな嘆いていました。</p>  <p>A group of five young women are standing in an airport terminal, each with a suitcase or bag. They are smiling and looking towards the camera. The background shows airport signage and a bright, well-lit interior.</p>
			<p>空港にて、私たちがドイツ滞在中によくやったジャンプで写真を撮ってもらいました</p>  <p>Five young women are captured in mid-air, jumping joyfully. They are wearing colorful t-shirts (blue, pink, light blue, pink, and light blue) and dark pants. Their arms are raised, and they appear to be in a large, open space, possibly an airport terminal.</p>